



EDITORIAL

Twitter y la OEA lanzan una guía para promover la seguridad digital

La Organización de Estados Americanos (OEA) y la plataforma Twitter lanzaron la Guía de alfabetismo y seguridad digital - mejores prácticas en el uso de Twitter, con el fin de promover habilidades para analizar críticamente el contenido que hay en la web.

"En la era digital y de redes sociales, la disponibilidad de información es inmediata y abundante. Estas dos características nos ayudan a mantenernos al día en lo que está pasando en el mundo de forma instantánea. Pero recibir y procesar toda esta información, que ahora tenemos fácilmente a nuestro alcance, requiere de ciertas habilidades que debemos desarrollar, así como entendimiento sobre los medios en los cuales circula", se lee en el documento presentado.

El texto fue lanzado por Collin Crowell, vicepresidente global de política pública y filantropía corporativa de Twitter, y Luis Almagro, secretario general de la OEA. Los internautas podrán consultar la guía en los portales de la OEA en español, inglés, portugués y francés.

El libro tiene 40 páginas y cuatro capítulos donde se abordan temas como ¿qué es el alfabetismo digital?, seguridad del dispositivo mientras se está en redes sociales, ¿cómo verificar y consumir la información que ronda en Twitter? y la manera adecuada para tener el control sobre la experiencia que brinda la plataforma.

Dicha guía se puede consultar en la dirección electrónica:

<https://www.oas.org/es/sms/cicte/docs/20190913-DIGITAL-Alfabetismo-y-seguridad-digital-Twitter.pdf>

Resumen tomado de: www.elespectador.com,

Tecnología, 23 de septiembre/ 2019

<https://www.elespectador.com/tecnologia/twitter-y-la-oea-lanzan-una-guia-para-promover-la-seguridad-digital-articulo-882569>

Comité Editorial:
Carlos Alberto Vanegas,
Sonia Alexandra Pinzón,

Google cumple 21 años: 21 cosas que no sabía de la compañía.

El gigante de la tecnología está cumpliendo 21 años este viernes. A continuación, conozca 21 datos que tal vez no sabía sobre Google.

1. Google nació en un garaje al mejor estilo de las firmas de Silicon Valley. La primera oficina fue un garaje en Menlo Park, California. Para ver cómo era el sitio y recorrer los primeros cuartos de la oficina, hace un año Google lanzó un Tour 360 por el garaje en el que nació. Se puede ver en la siguiente dirección electrónica: <https://www.google.com/maps/@37.4577469,-122.1635635,2a,90y,218.97h,94.4t/data=!3m6!1e1!3m4!1s41dCKVFKORQAAAQRBwciwg!2e0!7i113312!8i6656>.

Este garaje fue rentado por Susan Wojcicki, una de las primeras 20 empleadas de la compañía, quien ahora es CEO de YouTube. El garaje fue comprado por la compañía en 2006.

2. Su nombre surgió del término matemático 'googol', que hace referencia a un uno seguido de cien ceros. Los fundadores de la empresa Sergey Brin y Larry Page se conocieron por casualidad. Brin fue el encargado de mostrarle al recién llegado Page el campus de la Universidad de Stanford. Luego terminarían lanzando su buscador como parte de sus estudios.

3. Antes de que naciera el buscador, Page y Brin crearon BackRub (que traduce algo como masaje de espalda). Ese nombre aludía a la propuesta de ordenamiento de ese primer algoritmo. El buscador calculaba el total de 'back-links' o la cantidad de páginas que enviaban enlaces a un determinado sitio web mediante vínculos. Esa mecánica de hipervínculos aún está presente, entre otros factores, para la jerarquización de resultados que realiza el buscador.

4. El primer registro del dominio Google.com se hizo el 15 de septiembre de 1997. Pero los fundadores optaron también por registrar los dominios similares que podrían generarse con errores de digitación. Así fue como también se registraron Gooogle.com y Gogle.com. Si busca cualquiera de estas opciones, será redirigido al buscador normal. Sin embargo, si usted escribe el nombre al revés (como en espejo) elgooG podrá acceder a una versión que luce de cabeza.

5. Aunque Brin y Page habían iniciado su proyecto un año atrás. Formalmente Google llegó a Palo Alto un año después. En 1999, Page y Brin consideraron vender su empresa y pidieron un millón de dólares a la firma Excite, quien consideró "ridícula" la idea. 21 años después, Hoy Google vale 309,000 millones de dólares y es la tercera compañía más valiosa del mundo, superada solo por Apple (309,500 millones de dólares) y Amazon (315,500 millones de dólares).

6. Google tiene su propio cementerio. La compañía mantiene un sitio web con una colección de todas las ideas que han nacido de la firma y una explicación de por qué han muerto y cuánto tiempo duraron vigentes. En él se encuentran Google +, Google Hangouts, Picasa y Google TV entre otros. Puede ver dicho cementerio en la dirección electrónica: <https://gcmemetery.co/>.

7. Google Chrome está por cumplir 11 años. El navegador de la firma fue actualizado el año pasado y recibió un diseño unificado que se muestra sin importar la plataforma (escritorio o móvil, Android o iOS), con nuevos íconos, paleta de color renovada, pestañas con bordes redondeados y mejoras en la administración de contraseñas.

8. El nacimiento de los 'doodles'. El primer Doodle nació en 1998, con un diseño de un dibujo de un monigote detrás de la segunda O de 'Google', que surgió de la imaginación de Page y Brin) para comunicar que estaban "fuera de la oficina" y confirmar su asistencia al festival Burning Man, en el desierto de Nevada, EE. UU.

CONOZCAMOS NUESTROS PRINCIPIOS...

Tecnología en Sistematización de Datos

Visión:

El proyecto curricular de Tecnología en Sistematización de Datos deberá consolidarse como un programa académico de reconocimiento local, nacional e internacional, caracterizado por el aporte permanente al desarrollo tecnológico e investigativo, soportados en el uso de las herramientas tecnológicas suficientes para mantenernos ubicados en la frontera del conocimiento de los sistemas modernos de procesamiento y transmisión de información

Misión:

Formación de Tecnólogos íntegros, críticos e idóneos, altamente calificados en el área de los sistemas informáticos, capaces de identificarlos y mejorarlos empleando la ciencia y la tecnología para optimizar su funcionamiento.

Ingeniería en Telemática

Visión:

El proyecto curricular de Ingeniería en Telemática deberá consolidarse como un programa académico de reconocimiento local, nacional e internacional, caracterizado por el aporte permanente al desarrollo tecnológico e investigativo, soportado en la capacidad de convertir sistemas convencionales de comunicaciones en otros que puedan calificarse de avanzados, tanto por sus características teleinformáticas actuales como por sus proyecciones de mejoramiento y crecimiento.

Misión:

La misión del Proyecto curricular de Ingeniería en Telemática constituye la formación de profesionales con un alto nivel académico e investigativo, humanamente formados, científicamente fundamentados y tecnológicamente calificados en el área de telemática, capaces de servir a la sociedad y dar soluciones convenientes a sus requerimientos y necesidades mediante la creación, desarrollo y adaptación de tecnologías, promoviendo el cambio y la innovación

Google cumple 21 años: 21 cosas que no sabía de la compañía.

9. Desde el 2000, los Doodles se convirtieron en una costumbre. El ése entonces 'webmaster' de la compañía, Dennis Hwang, que estaba allí como practicante, tuvo la tarea de crear una ilustración para celebrar el Día de la Toma de la Bastilla. La ilustración de Hwang fue tan exitosa que desde allí se le conoció como "creador oficial de Doodles de Google". Desde sus inicios, a lo largo de los años han sido creados más de 2.000 Doodles. Google guarda un archivo de sus diseños en este sitio web en la siguiente dirección electrónica: <https://www.google.com/doodles?hl=es>

10. Aunque en múltiples ocasiones Google ha realizado homenajes a Colombia en sus Doodles, el más importante fue publicado el 6 de marzo de 2018. Se trata del homenaje al 91.º aniversario de nacimiento del nobel colombiano Gabriel García Márquez, que a diferencia de diseños mostrados a nivel local estuvo expuesto en 27 países del mundo en 16 idiomas diferentes.

11. Seis productos de Google han superado los mil millones de usuarios. El hito ha sido por parte del buscador y de Gmail, YouTube, Chrome, Maps y la Play Store. En el caso de YouTube, las últimas cifras estaban cercanas a llegar a los dos mil millones, con un total de 1.900 millones de usuarios en el mundo.

12. Según cifras del Internet Live Stats, cada día se hacen alrededor de 3.500 millones de búsquedas en Google. Dar la respuesta en alrededor de 0,19 segundos implica el trabajo de un millón de computadores. A cada segundo se realizan unas 77,441 búsquedas en Google.

13. En 2015 se fundó Alphabet Inc., empresa que actualmente cumple como matriz de Google. Su fundación surgió por el deseo de separar las líneas de negocio de los servicios web de sus otras compañías. Es una de las empresas que mejor paga en el mundo, con salarios entre los 70.000 y los 200.000 dólares. Alphabet es la encargada por ejemplo de manejar las divisiones como Waymo, de conducción autónoma, o Deepmind, de investigación en inteligencia artificial.

14. 'Google' (que traduciría googlear) fue reconocido como verbo en junio de 2006. El Oxford English Dictionary incluyó la palabra 'Google', pero en el caso del español el término no existe en el diccionario de la RAE. La sigla JGI, popularmente usada en aplicaciones de mensajería instantánea, significa 'Just Google it' (solo googléalo).

15. Google compró reCaptcha, el sistema de autenticación y detección de bots, en 2006. Durante años usó su sistema –sencillo para una persona, pero complicado para una máquina– como método de autenticación. Eventualmente lo reemplazó por la casilla 'No soy un robot'. Hoy no lo necesita, pues la inteligencia artificial reconoce la forma de navegar de un humano.

16. El buscador de Google está disponible en un total de 129 lenguajes. Tiene versiones en esperanto, klingon, pirata, hacker... para activarlo, debe ir a las configuraciones en la página principal de Google y elegir configuraciones de búsqueda. En los lenguajes tendrá estas curiosas opciones.

17. El traductor de Google traduce casi 150.000'000.000 palabras cada día al más de centenar de idiomas que cubre. En 2017, la compañía mostró unos audífonos que, dijo, traducen en tiempo real usando su servicio.

18. Desde 2018, la aplicación Google Lens tiene la capacidad de reconocer texto a través de la cámara y traducirlo en tiempo real en los dispositivos Google Pixel. También tiene posibilidad de realizar búsquedas de imágenes similares para encontrar un sitio web con mesas o gafas con solo verlas a través de la cámara.

19. Se estima que más de 8 millones de kilómetros de calles han sido fotografiados para alimentar el Google Street View. Las cámaras de ese servicio han llegado a la Antártica, a las profundidades del Amazonas e, incluso, al campamento base del Everest.

20. A agosto de 2018, Google concentraba el 90,88 % de las búsquedas a nivel mundial. Competidores como Bing y Yahoo! están muy lejos, con el 3,17 % y el 2,46 % respectivamente.

21. Google cuenta con una serie de juegos ocultos. Nuevamente si usted busca **elqooG** podrá encontrar una versión de Pac-man, Culebrita, y hasta el T-Rex que aparece cuando Chrome no tiene conexión a internet.

Resumen tomado de: eltiempo.com, Tecnosfera, 27 de septiembre/ 2019

<https://www.eltiempo.com/tecnosfera/novedades-tecnologia/google-cumple-21-anos-datos-que-tal-vez-no-conoce-417022>

Pare Oreja



Dicen que....

- Las fechas de cortes de las calificaciones para el semestre 2019-3 son:
Primer corte (35%): hasta octubre 19 de 2019.
Segundo corte (35%): hasta noviembre 30 de 2019.
Ultimo corte (30%): hasta diciembre 13 de 2019.
- Fechas de recepción para Anteproyectos y Proyectos Culminados de Grado hasta el viernes 11 de octubre de 2019.

Link de Interés:

- ¿Estaría usted dispuesto a conectar su cerebro a un computador?
<https://www.eltiempo.com/tecnosfera/novedades-tecnologia/estos-proyectos-buscan-conectar-los-cerebros-humanos-a-las-maquinas-416246>
- Hacer videojuegos no es jugar todo el tiempo: la historia de dos desarrolladores colombianos
<https://www.elespectador.com/tecnologia/hacer-videojuegos-no-es-jugar-todo-el-tiempo-la-historia-de-dos-desarrolladores-colombianos-articulo-883065>
- ¿Cuánto tardará en llegar el 5G a Colombia?
<https://www.semana.com/tecnologia/articulo/cuanto-tardara-en-llegar-el-5g-a-colombia/632717>